

当社における新型コロナウイルス感染と対応について

アントステラあべのキューズモール店（大阪府大阪市）に勤務する従業員1名が新型コロナウイルスに感染したことが判明しましたので、お知らせします。

7月20日、アントステラあべのキューズモール店（大阪府大阪市）に勤務する従業員1名が陽性と判明、現在自宅療養中です。

濃厚接触者に該当するものはないと確認されています。

なお、当該店舗の消毒は7月20日に実施済みです。

お客様の安全・安心を確保した上で通常通り営業をしております。

弊社は感染予防対策として、検温、手洗い消毒等の徹底、レジ前のビニールカーテンの設置、マスク着用の徹底、可能な事業所においては在宅勤務（テレワーク）や時差通勤をするなど対策を行っております。

アントステラでは、今後もお客様、各関係先様、従業員の安全確保を最優先に、社内外への感染拡大の抑止に関連各所と連携して対応してまいります。

ご利用いただいているお客様はじめ、皆様方に大変なご迷惑とご心配をおかけしておりますこと、心よりお詫び申し上げます。

皆様には、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

以 上

2022年7月22日

株式会社アントステラ